

L'héritage du bienheureux Basile Moreau au Canada
Exposition à l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal
Au 4^e étage et à la chapelle Moreau (Basilique)
du 20 janvier au 1^{er} juillet 2023

The Legacy of Blessed Basile Moreau in Canada
Exhibition at Saint Joseph's Oratory of Mount Royal
On the 4th floor and in the Moreau Chapel (Basilica)
from January 20th to July 1st, 2023



À l'occasion du 150^e anniversaire du décès du bienheureux père Basile Moreau, une chanson a été composée par Gino Fillion. Intitulée *Basile Moreau et sa passion*, vous pouvez écouter cette chanson en cliquant sur le lien suivant :

<https://youtu.be/sNunHB5v2qE>

Dans la congrégation de Sainte-Croix, la musique fait partie intégrante de l'éducation chrétienne, en harmonie avec ce que préconise le père Moreau. Ainsi, plusieurs religieuses et religieux ont été impliqués dans le domaine musical.

Venez découvrir leurs **contributions au 4^e étage de l'Oratoire Saint-Joseph du Mont-Royal.**

On the occasion of the 150th anniversary of the death of Blessed Father Basil Moreau, a song entitled *Basile Moreau and his passion* (Basile Moreau and his passion) was composed by Gino Fillion. You can listen to it by clicking on the following link:

<https://youtu.be/sNunHB5v2qE>

In the Congregation of Holy Cross, music is an integral part of Christian education, in harmony with what Father Moreau recommends. Thus, several religious have been involved in the musical field.

Come and discover their **contributions on the 4th floor of Saint Joseph's Oratory of Mount Royal.**



Sœurs de Sainte-Croix au Canada

<https://soeursdesaintecroix.org/>

Sainte-Croix au Canada

<https://ste-croix.qc.ca/>

Sisters of Holy Cross in Canada

Holy Cross in Canada

